

Israel Finkelstein, Lily Singer-Avitz. *Reevaluating Bethel*

Astrid Nunn



Édition électronique

URL : <https://journals.openedition.org/abstractairanica/40261>

DOI : [10.4000/abstractairanica.40261](https://doi.org/10.4000/abstractairanica.40261)

ISSN : 1961-960X

Éditeur :

CNRS (UMR 7528 Mondes iraniens et indiens), Éditions de l'IFRI

Édition imprimée

Date de publication : 1 décembre 2013

ISSN : 0240-8910

Référence électronique

Astrid Nunn, « Israel Finkelstein, Lily Singer-Avitz. *Reevaluating Bethel* », *Abstracta Iranica* [En ligne], Volume 32-33 | 2013, document 68, mis en ligne le 01 juillet 2016, consulté le 31 août 2023. URL : <http://journals.openedition.org/abstractairanica/40261> ; DOI : <https://doi.org/10.4000/abstractairanica.40261>

Ce document a été généré automatiquement le 31 août 2023.

Tous droits réservés

Israel Finkelstein, Lily Singer-Avitz. *Reevaluating Bethel*

Astrid Nunn

RÉFÉRENCE

Israel Finkelstein, Lily Singer-Avitz. « Reevaluating Bethel ». *ZDPV*, 125/1, p. 33-48.

- 1 Un des meilleurs indices pour repérer la période achéménide en Israël et en Palestine est la céramique grecque. Le site de Bethel, un site important de l'âge du Bronze et du Fer, se situe dans la région des collines de Judée, à 16 km au nord de Jérusalem. Occupé à l'époque chalcolithique, il fut abandonné, comme de nombreux sites dans cette région, au début du VI^e s. pour être réoccupé à l'époque hellénistique. En reconsidérant ce hiatus, les AA. n'excluent pas que le fragment d'un lécythe grec du V^e s. indique que le village achéménide se trouvait un peu déplacé par rapport aux fouilles actuelles de Bethel, à savoir sous le village actuel de Bētīn.

AUTEURS

ASTRID NUNN

Université de Munich